

Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca S.A.P.,M.Han Menutup TMMD ke 114 Kab. Cirebon

Agus Subekti - CIREBON.XPRESS.CO.ID

Aug 24, 2022 - 16:17



KAB. CIREBON - Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca S.A.P.,M.Han bertindak sebagai Inpektur Upacara menutup TMMD ke 114 Kab. Cirebon yang digelar di Desa Jatiseeng Kidul, Kecamatan Ciledug, Kabupaten Cirebon, Rabu (24/8/2022).

Pada kesempatan tersebut Danrem 063/SGJ membacakan amanat tertulis Kepala Staf Angkatan Darat sebagai berikut, "saya sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak dan elemen masyarakat yang telah membantu secara moril dan materiil sehingga kegiatan TMMD ke-114 ini dapat terselenggara dengan aman dan lancar," ucapnya.

"Selama satu bulan sejak tanggal 26 Juli sampai dengan 24 Agustus 2022, para prajurit, Pemda dan masyarakat telah bahu membahu menyelesaikan program TMMD ke-114 Tahun Anggaran 2022. Kebersamaan ini merupakan sinergitas yang positif dalam mengatasi berbagai permasalahan bangsa, khususnya membantu pemerintah daerah dalam mempercepat pembangunan di wilayah," jelasnya.

Oleh karena itu, sebagai Kepala Staf Angkatan Darat dan selaku Penanggung Jawab Operasional TMMD, Lebih lanjut Kasad menyampaikan Pencapaian program sasaran fisik di atas juga diimbangi dengan pencapaian pada sasaran non-fisik berupa penyuluhan kepada masyarakat tentang Wasbang, Bela Negara, Kamtibmas serta penyuluhan kesehatan, Penularan Covid-19, Stunting, Posyandu dan Posbindu Penyakit Tidak Menular.

"Kegiatan ini dibutuhkan dalam rangka membangun serta memperkokoh jiwa dan semangat nasionalisme masyarakat untuk mendukung program pemerintah tentang percepatan penurunan Stunting, ketahanan pangan dan penanganan kesehatan," tutupnya.

Kapenrem 063/SGJ Kapten Inf Andy Yusuf K., S.H., M.Kom menambahkan, Penutupan dilaksanakan di lapangan sepak bola Desa Jatiseeng Kidul melalui sebuah Upacara Militer dan berlangsung khidmat dengan dipimpin oleh Danrem 063/SGJ Cirebon Kolonel Inf Dany Rakca S.A.P, M.Han, Komandan Upacara Kapten Arh Bambang Purmono serta Perwira Upacara Kapten Arh Surya Suhendar.

"Acara tambahan selanjutnya diisi dengan penyerahan sertifikat penghargaan kepada tim sepak bola yang mewakili Kabupaten Cirebon berhasil memasuki babak 8 besar pada lanjutan Liga Santri Piala Kasad," jelasnya.

Upacara dengan mengambil tema TMMD Dedikasi Terbaik Membangun NKRI tersebut dihadiri oleh Bupati dan Wakil Bupati beserta unsur Forkopimda Kabupaten Cirebon, Ketua DPRD Kab. Cirebon, Kadisops Lanud Surya Dharma, Para Dandim Jajaran Korem 063/SGJ, Para Dan/Ka Disjan Korem 063/SGJ, Para Kasi Korem 063/SGJ Kapolres Kota Cirebon, Perwakilan Polresta Cirebon Tokoh masyarakat dan tokoh Agama Setempat. (Bekti)